



El “Mercado Campesino” se presenta como una posibilidad para que emprendedores muestren sus productos.



Nora Izeta es dueña de “Viña Izeta”, de Sagrada Familia.

ESTÁ UBICADO ENTRE MERCED Y PRAT, POR LA ALAMEDA MANSO DE VELASCO

# “Mercado Campesino” de Indap está presente en la Fiesta de la Chilenidad

**Oportunidad de emprendimiento.** En específico, se trata de 20 beneficiarios de Indap, de los cuales, varios de ellos ya habían estado en dicha actividad, por lo que agradecen el espacio entregado.

**CURICÓ.** Una vez más el “Mercado Campesino” de Indap, está presente en la Fiesta de la Chilenidad, encuentro criollo, que se presenta como una posibilidad para emprendedores, a fin de que muestren sus productos. En específico, se trata de 20 beneficiarios de Indap, de los cuales, varios de ellos ya habían estado en dicha actividad, por lo que agradecen el espacio entregado. El “Mercado Campesino” se ubica entre Merced y Prat, por la

Alameda Manso de Velasco.

## TRABAJO COLABORATIVO

El alcalde de Curicó, Javier Muñoz, recaló el “trabajo colaborativo” que se lleva a cabo con el Indap, que permite la realización del “Mercado Campesino”. “Este trabajo colaborativo que hemos desarrollado hace muchos años con el Indap, es tremendamente importante, más aún en esta fiesta, porque esta nos reencuentra con nuestras tradiciones y

obviamente que el mundo rural, el mundo del campesinado, de la producción agrícola”, dijo. Junto con ello, agradeció a Indap provincial y regional, en la presencia de Jorge Céspedes, su director regional, “porque potencia el trabajo que hacemos con los diferentes actores rurales de nuestra comuna”, dijo.

## POLÍTICA PÚBLICA

Jorge Céspedes, director regional de Indap, agradeció el apoyo entregado por “el

Municipio de Curicó, su alcalde y el concejo municipal”, que permite la presencia del “Mercado Campesino”. Los beneficiarios son del área apícola, vitivinícola, artesanía en cuero y madera; flores, y un largo etcétera.

## UNA OPORTUNIDAD

Nora Izeta es dueña de “Viña Izeta”, de Sagrada Familia. Señala que esta es “una gran oportunidad, porque uno no tiene para pagar un puesto. Hay que ser muy

agradecida de Indap. Nosotros llevamos alrededor de ocho años y nos ha ido bien gracias a la ayuda de Indap (...) es un gran logro. He llegado a hacer vino, a tener estas botellas acá”. Nora ya había estado en la Fiesta de la Chilenidad y este año, también participó de la Feria Gastronómica de Cazuelas y Caldillos.

## VISIBILIZAR

“Cactus Trinidad” es otro de los emprendimientos presente en el encuentro.

Francisca Santelices trabaja en el lugar y dice que el espacio entregado por Indap “me parece genial, porque apoya a los emprendedores locales de Curicó, dándoles una opción de obtener un puesto y ello es muy bueno, porque pasa mucha gente, es una fiesta bien grande y donde se pueden generar hartos recursos para los emprendedores y también, visibilizar el trabajo de ellos: plantas, frutos secos, vino, una opción para ayudar a la comuna a surgir”.



“Cactus Trinidad” es otro de los emprendimientos presente en el encuentro.



Los beneficiarios son del área apícola, vitivinícola, artesanía en cuero y madera; flores, y un largo etcétera.